Pfarrei Hl. Karl Borromäus

Katholische Pfarrgruppe Breuberg-Höchst im Pastoralraum Odenwaldkreis

Samstag, 25. Januar 2025 - Bekehrung des Apostels Paulus

18:00 Uhr Hl. Messe, Höchst, Kath. Kirche

18.00 Uhr Hl. Messe mit allen Firmkandidaten/innen aus dem Pastoralraum, Erbach, Kath.

Kirche

Sonntag, 26. Januar 2025 - 3. Sonntag im Jahreskreis

09:30 Uhr Hl. Messe, Neustadt, Kath. Kirche

10:00 Uhr Kommunionstunde, Neustadt, Pfarrheim

11:00 Uhr Hl. Messe, Höchst, Kath. Kirche

Dienstag, 28. Januar 2025 - Thomas von Aquin, Ordenspriester, Kirchenlehrer

17:15 Uhr Anbetung des Allerheiligsten in den Anliegen unserer Zeit, Hainstadt

18:00 Uhr Hl. Messe, Hainstadt

Donnerstag, 30. Januar 2025 - Donnerstag der 3. Woche im Jahreskreis

08:30 Uhr Rosenkranz, Neustadt, Kath. Kirche

09:00 Uhr Hl. Messe, anschl. Anbetung in den Anliegen unserer Zeit, Neustadt, Kath. Kirche

Freitag, 31. Januar 2025 - Johannes Bosco, Priester, Ordensgründer

17:15 Uhr Anbetung des Allerheiligsten in den Anliegen unserer Zeit, Hainstadt

18:00 Uhr Hl. Messe, Hainstadt

Samstag, 1. Februar 2025 - Samstag der 3. Woche im Jahreskreis

17:30 Uhr Beichte, Neustadt, Kath. Kirche

18:00 Uhr Hl. Messe, Neustadt, Kath. Kirche

Für Verstorbene Danuta Maria Bootz.

18:00 Uhr Firmvorbereitung, Neustadt, Pfarrheim

Sonntag, 2. Februar 2025 - Darstellung des Herrn

09:30 Uhr Hl. Messe, Neustadt, Kath. Kirche

Mit Blasiussegen und Kerzensegnung.

Für Verstorbene Katharina und Franjo Horvath.

10:00 Uhr Kindergottesdienst, Neustadt, Pfarrheim

10:00 Uhr Kommunionstunde, Neustadt, Kath. Kirche

11:00 Uhr Hl. Messe, Höchst, Kath. Kirche

Mit Blasiussegen

Lichtmess

Im Segen winkt uns Gott zu und sagt: Dein Heil liegt mir am Herzen! Vielleicht wird uns der Blasiussegen nicht vor jedem Halsweh schützen, aber der Zuspruch tut gut. Ich bin gemeint! Der Segensmoment ist ein Rendezvous mit dem nahen Gott, der Zeit hat für meine Sehnsucht nach Geborgenheit und Schutz.

Der Blasiussegen wird in den Heiligen Messen um den 02. Februar gespendet und die mitgebrachten Kerzen gesegnet (bitte die Kerzen vor den Altar legen).

Weltgebetstag am 7. März 2025 von den Cookinseln "wunderbar geschaffen!", so lautet das biblische Motto aus Psalm 139

Die Verfasserinnen der Liturgie laden dazu ein, dem Klang des Meeres und dem Wunder der Schöpfung nachzuspüren und dadurch auch zu erkennen, wie bedroht sie ist. Vielleicht sind die wertvollen schwarzen Perlen, die hier gezüchtet werden, ein Sinnbild dafür: Die Kostbarkeit der Schöpfung muss entdeckt werden. Sie kann existenzsichernd oder bedroht sein. Aber sie ist auch gefährdet, wenn sie die schützenden (Muschel-) Schalen verliert. Deshalb geht es darum, "mit unseren Gaben und Talenten der Welt zu dienen und zum Segen zu werden", wie es im Gottesdienst heißt.

In diesem Jahr richtet die katholische Pfarrgemeinde den Weltgebetstag in Breuberg aus. Zu einem ersten Vorbereitungstreffen laden wir alle Interessierten ein ins Pfarrheim in Breuberg-Neustadt, am **Mittwoch**, den **5. Februar um 19.00 Uhr**.

Sternsingeraktion

Geschafft, aber glücklich waren sie, die Sternsinger unserer Pfarrgemeinde. Tage lang waren sie mit Stern, gesegneter Kreide und den immer schwerer werdenden Sammelbüchsen in den Straßen von Breuberg unterwegs. "20*C+M+B+25", Christus Mansionem Benedicat (Christus segne dieses Haus) hatten sie über unzählige Türen geschrieben und ebenso oft ihre Lieder gesungen. Und das Ergebnis ihres Engagements für Kinder in Not konnte sich sehen lassen: 2.524,30 € Euro kamen bei ihrer Sammlung zusammen. Wir bedanken uns recht herzlich bei den Sternsingern und ihren Gruppenleiter/innen und natürlich bei den zahlreichen Spendern.

Neues aus dem Pastoralraum Odenwaldkreis: Hand in Hand freiwillig engagiert!

"Ehrenamt braucht neue Priorität!" das beschloss soeben einstimmig die Pastoralraumkonferenz. Wir gestalten gemeinsam eine Kirche, die lebendig ist und teilt. "Ehrenamtliche leisten in Kirche und Gesellschaft einen unverzichtbaren Dienst. Sie sind eine der wertvollsten Ressourcen der katholischen Kirche." meint nicht nur Papst Franziskus. Wir waren deshalb verleitet zu sagen: "Stell dir vor, es gibt sie nicht!" Das wollten wir uns lieber nicht vorstellen... Ziel der Aktivitäten war es, während des Pfarreigründungsprojekts dem Ehrenamt und damit den freiwillig Engagierten in unserem Pastoralraum die notwendige Aufmerksamkeit zukommen zu lassen. Im Sinne der Nachhaltigkeit war es gleichzeitig erforderlich, Ehrenamts-Koordination im Pastoralraum/in der künftigen Pfarrei zu verankern. Ganz handgreiflich wird's deshalb in "Hand in Hand freiwillig engagiert!"

Unser Pfarrbüro ist zu erreichen: montags und freitags von 9.00 bis 11.00 Uhr Telefon 06165/741 Pfarrei.Breuberg@Bistum-Mainz.de